

Fahrradtour zu den Hospitalwiesen, 08.Juni 2016

Gegen 14.00 Uhr starteten die Radler an der Pfennigbrücke und fuhren auf dem Aller Radweg in Richtung Altencelle.

Dann ging es auf dem Ahsbecker Weg durch den Wald in Richtung Lachendorf und nach ein paar Kilometern bogen wir ab in Richtung Wienhausen, Osterloh und Schrebergarten in Celle.

Im Vereinslokal Hospitalwiesen angekommen warteten bereits die ersten Autofahrer und ein gut vorgeheizter Grill auf uns.

Es war wieder eine starke Gruppe von 22 Personen, die sich Bier und Grillwürstchen gut schmecken ließen.

Schnell war die Zeit vergangen.

Im nächsten Jahr soll hoffentlich wieder ein Grillen dieser Art stattfinden.